



Lyon, le 19 juin 2019

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Un moratoire sur les fermetures des guichets c'est bien, une renégociation de la convention avec la SNCF c'est beaucoup mieux !

Laurent Wauquiez s'est indigné de la disparition des guichets de gare dans notre Région, mardi 18 juin, et a demandé à la SNCF un « moratoire immédiat » sur ces fermetures.

C'est une bonne chose, que nous réclamons depuis 2016, année où la fermeture des guichets a sérieusement commencé (22 d'ores et déjà fermés, et 12 en phase de fermeture.)

Nous rappelons au Président Laurent Wauquiez, que ce sacrifice des guichets de gare dans nos territoires rhônalpins et auvergnats a été permis parce que l'exécutif régional n'a rien exigé de la SNCF dans la convention sur la présence humaine dans nos gares et le maintien des guichets.

C'est une des raisons pour lesquelles le groupe communiste, seul groupe de gauche à le faire, avait voté contre cette convention en novembre 2017.

Aujourd'hui, le Président de Région réclame un moratoire sur la fermeture des guichets. C'est bien mais c'est insuffisant ! Il est indispensable que l'on engage une renégociation avec la SNCF qui donne lieu à un avenant à la convention pour préciser clairement les exigences de la Région sur le devenir des guichets et des services en gare.

C'est ce que nous demanderons au Président de Région, au nom du groupe communiste, dès demain au Conseil Régional d'Auvergne Rhône Alpes.

**Cécile CUKIERMAN**

*Conseillère Régionale*

*Sénatrice de Loire*

**François JACQUART**

*Conseiller régional de l'Ardèche*

*Membre de la Commission Transport et Aménagement du Territoire*

**Boris BOUCHET**

*Conseiller régional du Puy-de-Dôme*